
ACTA 1212019

En la localidad de José Ig¡acio, el día lunes 20 de setiembre de 2019, siendo las 10

horas, se reúne el Concejo del Municipio de Carzón y José Ignacio.-
Asisten: el señor Alcalde del Municlpio Femando Suárez, los concejal€s dtularts :

Pablo Suárez, y María del Valle Sjlvera. Todos por el Pafido Nacionai.-
Faltando los concejales : Fredy Nieto y Héctor Dario Perdomo.
Las tu¡cionarias de la sesión: Magarita Ruiz y Carolina Pallas.-
La secreraria distribuye el Orden del dia y el Acta anterior-
Se da lectura al acta No. 11/2019,la cual es aprobada por unanimidad de los

Exposi.iór del Al.alde:

Habla sobre las obras pendjentes. El asfaltadó del Camino del Arco del Só1, que se

d€berá de realizar anrglos en algunas cur¡as que presentaron fallas en el paüme o.
El comienzo del asfaltado del Camino delzcua.-
La obra del Presupuesto Panicipativo.-

Exúosición de los Conceiales

María de1Valle, expone sobre la rcunión de ta CAE, que se reahzó dias atrás en José
Ignacio. El protocolo, para la ap€rura de la Laguna de Garzón, infonna que
dcmñrárá.asi 2 añ.s
Deben de real iza r estudio s, registros, etc.
Por inÉmet se ve ]a regieta, va a pasar los teléfonos de los refere¡tes que abren hoy
laLaguna."
Están ale¡ta conel tema de las actividades níuticas que se desarollan allí.-
Siendo las 10.30 horas, se hace presente la Comisión Direclva de la Liga de Fomento
de José Ignacio.-
Asisten los señores:pablo Oks, Presidente, Jua. Aizpuú, Diego Mac¡ado, LucVan
Malder Sasha Preve, E ique Lan$nan y Carina Agriel lados jntegrantes de la
Comisión.-
El alcalde les da labienvenida.-
El Sr. Oks, Presidente, agrade.e baber sido recibido con la Comisió. Directiva y
discdpa a la Sm. Aüiana Abeles, que tenÍa intención de estar presente, pero por
trabajo le ha sldo imposible.-
Consulta el presidenle de la L¡ga, por la entrega del vehiculo (caflión de servicio
barométrico), que se hizo ]a semana aúenor y que el Municipio no participó.-
El Alcalde infóma lo ocmido, hace un rEsjmen de los pianteos y necesidades que

ha realizado este Municjpio al SL Intendent€ y que no ha tenido respuestas. Hace
men.ión a la ley de descentralizacjón. Y Ios cometidos de los Mu¡icipios en
general.-



El camión ba¡ométrico, se fue abusc y erá en el Munil:ipio.-
El Sr. Oks, consulta.omova a serla modalidad de oso, su funcionanie¡to, sihay

El aicalde infoma que se utillzará en Iugares donde no hay seúicio de saneaDiento,
y de acDerdo a infome técnico de la asistenle soc¡al.- Pa¡a personas de es.asos

Juan Alzpurú, consulta sob¡e protocolo de furcionanienio, del SeNicio
Barométrico.- Que una vez que se ienga formalmente, s€ le pueda trasmitira la Liga,
para que le informen a losveclnos.-
CarinaAgriel comenta qu€ el problema de lasbarométlcas, es el lugar de des.aga

p,o Fnr¿rÉ, e €r orp. 'o dPl .eN o -
Se habla que serÍa imponante, hablarcon oSE-UGD, para vel si es factlble descargar

en la PLanta detratamÍenro, donde anies lo hacíaAguas de la Costa.-Ya que todo ha

pasado a manos de OSE-UGD.-
Plantean el rema de los ruidos molestos, consultapo¡ inspectores para La tenporada.-
Ese es uno d€ Las preocupacion€s impona es.- Ya tienen infon¡ación de algunas
fles¡as previstas para La lempor¿da de v€¡ano.- La idea es ma.tener el balneario como
hara ahora, con tranquilidady sea disfiutable en familia porlos aslduos

EL alcal€ comenta, que al inicio de la gestión, pLanleó al Sr. Int€ndenie la necesldad
de concretar üna oflcina de inspeciores porlos meses de v€Iano enJosé Ignaclo y
que.ubriera toda la faja coste.ahala el aúoyo Maldonado, justametue para conlloiar
en foma inmediata esos casos.

Pero no luvieroD en cuenta esa propuesla.-
El munlciplo, volverá a lnsistir con el lema de inspectores para el verano 2019-20.
La Direcriva de la Liga, comentan qu€ el Dlrector Gen€raL de Tránsiio y Transporte,
de ld rnrenoe- k. \.. D 8o ó. p.rrvo por ¡o+ lgna-io. qJ
¿cudlpdru.,póron,d Dr"1.l, on.F,o del \4unr..p.o -

Alli rataro¡ el rema del lránsito,los cuidacoches,la pr€s€ncia de Ia Policia
Caminera.' El acondicionamiento que se esáreallzando porel Saiz Mafínez y Los
Cisnes, como estacionar los vehiculos, etc.-
La Directiva sugiere que para esta t€mporada la Policia Caminera, esté en la enlrada
principaL a] balnearjo.
Surge la propnesta de invilar a manteneruna reunión con el Sr. PÍgola para d€finir

Se le convocará para la próxima sesión o¡dinaria del concejo.
Se habla de los resios d€l bar.o hundido, Renner, en la playa de José lgnacio, en la

zona.ercana al Faro.
Informa la Llga, que luego de varias reuDlones con el DirectorG€neral de Depones,
de la Intendencia Deptal., Sr Laventurey también Hualde, han confirmado la
colocación de una nueva casilla de gu davidas, con el seúicio, Para esta p¡óxina
temporad¿. Pe.o que lo impodante era saber si el Concejo, eraría de acue.do en esie

Se pone a coDsideraclón: todos de acuerdo.



Se trata el tema de los Bomberos, para la temporada, el Sr. Machado infoma que

estuvieron gesdonando la cabaña del año anterlor.-
Van a estar alli en esta temporada, pero luegovan a desamarla casa de madera, por
lo que había que conseguir otu lug .-
También lnfonna sobre Faro Limpio, hay una rueva comisión en la Ong, comunicó
que no van a continuar con el papeleo que vienen realizando, a pafir de marzo de

2020.- Se van a €nfocar en tema de los recuBos naturales como 10 hacían

Se habla de Los cminos rurales, que cada vez están más transitados, y que los

areglos no duran mucho, debido al clima, las lluüas fueÍ€s destrozan r.ípidamenre.'
El alcalde l.forma que está preüsm como todos los años, que sebaga manrenimiento,
en toda la zona.- Menciona asu vez,]a necesidad de conta con más recursos
hmanos y heramientas, maquinaria.-
Se trató el tema del Camino Saiz Maninez, que han rcalizado bacheo, también está

previsto enlas calles de José lgnacio, previo a la temporada.-
Se habla del bas¡rrero en Ia cuNa de Gómez, por el Saiz Manínez, la Liga ve con
prcocupación este foco, que vime crecie.do ráPidmente._
El Punto ve.de de la Juanita, también está en mal erado, la empresa hace cono diez

Consultan que se puede hacer.
El alcalde, comenta que la.uNa de Gómez, se ha limpjado en veias opo¡tunidades.-

En cuanio al Punto Verde, se infomará a la Di.ección General de Higiene, su estado

actual.-
El i.spector, F€rnández, del Municipio recorre la zona, pero muchos esperan a que

se retire para ir , que finalice €l horario municlpal y llevar residuos allÍ.-
Se tata el tema de la Casa Luna Brava, Pablo Oks, infoma que el abogado de la Liga
de Fomento sigue Eabajando, con la Asesoria Juídica de la Intendencia, se habló con

Esperan que antes del verano, se clausure y se llegue a demoler-
Se habla de la bici senda, seriainpofante ilumine principalmente las esquinas,

cruce de calles,la zona de la parada debus, etc.-
LaL¡ga queda en envia¡ mail, sugirlendo esta propuesta.-

El alcalde infoma que se mantuvo reunión con el Director de Ingenieria
Electromecánica de Ia Intendencia DepaÍamentaL, SL Cados ximénez, hacepocos
días. Se implementarán unas 60luminárias en rctal, en lo que queda de este período,

se comenzará próximamenie en la zona de la Juaniia.-
Oks, hace entrega de un prcy€cto e¡ carpeta, sobre el Puerto de Pescadores, realizado
por el Arq. Hampton, hacen enüega fomalmeDte.-
Eselugares emblemático para el balneario de José Ignacio, y es impora¡te darle

Puesta en valor al lügai-
S. h¿bla de la pld/ol"ú dpl r4o. re nd reLuoPrrdo.-
El alcalde inforña que el Municipio se hará cargo del tema enjardinado del lugar.-
La Liga sugiere se puedan plantar algunos Rayito de Sol o uña de gato, que son

adecuadas para la zona.-
Se trara el tema del Kiosko, ubicado en la Plaza principal del balneario._



Consultan en que sliuación se encuenta. Y se menciona, que lo ha mejorado un poco
en el aspecto visual, que está cerado e¡ estos mome¡tos.-
El alcalde info¡ma que se pasó expediente a la Dirección GeneEl de Asesoría

Juídica, hac€ mucho tiempo, que se nos l.foInó que habÍa pasado al juzgado en ua
instancia.-Y que aún oo teníanos otra novedad.' Que e§á sin habilitación higiénica.
Y que los Directores de Higiene, están al tanto, que ya se ha tratado el tema e¡ otras

Se habla en general de los accesos a José lgnacio, de las apertu¡as de calles en el

f.accionamie.to nuevo, del €stacionamiento._
Come¡ran que van a nec esita. al gunos camioDes más de tiena negra para podertlevar

adelante iuego el enjadinado y pa.quización del lugar.-
Van a esperar que termine un poco más la obra, a fin de octubre, y p.evio a ]a

Hacen mención que plantearon la obra de bici senda, a.te la Dirección Gral de

Deportes, desde la A¡cap hacia la Laguna de Galzón.- Lo tomaron como Para a

fJnro rcorpordrlod prps, prp{o. délpróxmo quinquÉrio.-
La idea de fornarhacia esa zoíaunpaseo.-
Hoy hay un proyecto macro en la Dirección General de ?laneamiento._

sugiercn se puedan colocartacbas, o algo para que los vehíc¡nos aminoren ]a marcha

sobr€ la calle Soria y Ruta 10, para que se pueda nrrza¡ hacia la Playa, ya que allí hay

tánsito que circtl]a a alta velocidad _

Se habla que hay dos lomadas autorizadas, po. América Latina y Soria, y de ser

posible se püedan r€cuperar, eso aluda mucho, con la reparación de las calles, han

S€ trata el tema del se¡vicio d€ bus público, que llega a José lgnacio Que sería ideal
que no enrmra¡ al.asco, (CoTy COPSA), la Liga plantea la alta velocidad con que

circulan, casi todo el año.-
En €ste punto el concejo entiende que es una necesidadpara la gente q¡re viene de

otros lugares a trabajar, y necesiian tener el seNicio a ma.o _

Pablo Oks, comenta que el turismo está ira¡sitando momentos incierios, ya que la

regiór,los paises vecinos están con dificultades.-
Se están üvie¡do momentos poliücos, con cambio de auroddades en la región,

esp4¿n qLe ld rPmoorada qea o m"io- Dd" l¿ zona -
El alcalde, agradece el respeto,la reunión ma¡ienlday comenta que esrií ante una

imporen.la importante.- Siente que eI Éma d€ la Desceñtralización ha decaido, que

las demandas son cre.ientes,lo mismo que Las obras._

Se acuerda coordinar próxima reunión con Sr' Pigola, para tratar temas pendjentes.

Siendo las 12.30 horas, se let¡ran y se continúa con la sesión ordinada._

Maía del valletonsulta por las guarderias de verano

El alcalde, sugiere que sean propüeras en las escuelas públicas,la No.16 de Pueblo

Gar¿ón y la No 88 de José lg¡acio.- El año pasado fue una experiencia piloto, pero

consideraque se deben de conformar en los centros de enseñanza, con otras

Se remitirá nemorando a la dirección cor€spondiente, plant€ando la inquietud.



Porot.o lado se tata el rema de la culm¡nación de las clases de tos cursos que se

Se habla del bacheo en Cno. Saiz Martí¡ez.
Se t¡atan los sigu¡entes expedienies ytrámitesl

I¡fomación de las O¡denes de conpra realizadas

Exp.2019-88,01-15295 - Bolera 2435 Padrón 991- Ma¡zana 3-J.Ignacio

Exp.2019-88 01 15294 Bolela 2437-padrón 1108-Manzana 69 La Juanita

Exp.2019-88-01-15293 Boleia 2438-Padrón 336 Manza.a 61 - La Juanita

Exp. 2018-88-01-18333 Co¡tai¡er Padrón56-796-60

Exp.2019-88-02 00315 Junta Deptal. Maldonado - N€cesidad de implemenrar
reducciones fiscales porpaÍe dei cobiemo Nacional para fomentar eLTurismo.

Exp. 2019-88-01-15867 Machado Sandro, Festivat criollo en medo Paso de tos
Negros - 13 d€ octubre

Nota de la Comisión Fomento del Club Social GaEón solicitando micro para el
bail€ del19.10.19

Nota de la Comisión Fo¡nento del Club Social carzón comunicando el vator de la
e¡irada y personas estimadas para el baile d€]19.10.19.

Exp.2018 88 01 18302 -Kofler Robert Sanitaria nueva paú6¡27-t170-47

Exp. 2017-88-01-18534 - Pasto.ino Agustín obra nueva - decrero 3962/t6- padrón_ 27,881-A1 -68

Exp.2019 88 01-13048 - Olabarieta, MaÍin - obra nüeva decrero 3962/2016

Exp. 2019-88-01- 11893 - Beflola, Hugo y Irisad MarÍa -obra nueva 3962/2016

Exp.2018-88 0121560- Fernández Daniel saniraria de pad.ón 56 136-26

Exp. 2019-88-01-11613- Ramón Madano y or.a saDitari¿ Dueva Padrón27-
88vl18-1

Exp. 2013-88-01-17s84 Bulbarella Melizza -Obra ¡u€va pa¿rón 27-2ss67

Exp.2017 88 01 109a9-Piñeyro Pedro -obra nueva - decrcto 3962/2016



Exp. 2019"88-01-08668 - BiIL Ma¡ano -sanitaria nueva padrón rural21119

Exp. 2016-88-01-11809 - Maioli, Leandro obE nueva d€..eto 3941/201s

Exp. 2018-88-01-00068 Maioli, Leandro -obra nueva decreto 3962/2016

Exp. 2009-88-01-02495 De María, Magdalena Pad¡ín 27-3s 6 anpliación y

Los nismos tueron tratados y a.odados en unanimidad de los prese es.-
Se fija Ia proxiña rcunión para el lunes 14 de octubre a las 10 horas, en Pueblo
carzón.-
Siendo las 14.30 horas, se da por finalizada la sesión.-

TERNAI'{D


